(5)2 0 12年(平成24年)10月2 9日

背景から教えてほしい。

栄ミナミの歴史的な

 \Diamond

が3万~4万年前から 昔からこの地域に Nagoya Business

社長深田正雄氏にインタビュ に長年取り組んでおり、ユニ 会の会長を務める料亭蔦茂の へ須や矢場町などの街づくり クな視点をから地元を活気 した。深田氏は住吉から栄、 、栄ミナミ地域活性化協議 今回は名古屋市中区の住吉

深田

矢場町のお スケールな街であっていいと

(上げづくり インタビュー編2 深田 出版社ゲインの社 挨拶したり。この挨拶と掃除 をしようと思ったきっかけまする 名古屋の ないう名前が出来たのか。 ィアをやったり、掃除したり、 伊藤 深田さんが街づくという名前が出来たのか。 ィアをやったり、掃除したり、 伊藤 深田さんが街づくという名前が出来たのか。 ィアをやったり、掃除したり、 伊藤 深田さんが街づくという名前が出来たのか。 ィアをやったり、掃除したり、 伊藤 深田さんが街づくという名前が出来たのか。 イアをやったり、掃除したり、 伊藤 深田さんが街づくというと思ったきっかは

ュニティーはセキュリティー

住んでいた。この川は旧石器 時代の竪三蔵遺跡、縄文時代 の白川公園遺跡・紫川遺跡に いう言葉を発案した。 藤井語 互いに顔が分かること。 コミ ル協会から 「産業復興見習い ェンヌ、そして栄ミナミ、とりの基本ではないかなと。お

固く、そこに多くの人たちが

屋嬢・シラカベーゼ・八事ジ 彼は言葉づくりの名人。名古

いうところがやはり、街づく

思っていたころに、日本ホテ

で就職するならホテルかなと

地区に展開したいなと。そう の文化をなんとか住吉やこの

なにか。

深田

家業が旅館だったの

をしようと思ったきっかけは

深田さんが街づくり

藤井英明氏が名づけた。

沿って流れている。まずはそ

ういう歴史から皆に知って欲 ウェブを中心としたビジネス 題は統一のアイデンティティ は、 彼は、栄ミナミに飲食街や だ。しかし、住吉の一番の課 リカに渡たった。アメリカで 生」として推薦をもらいアメ ホテルを作る時に街づく のホテルはとにかくそ りをやる。しかし日本 れが下手だった。また

「お互いに顔が分かる はセキュリティーだ」 یے り栄ミナミはブレ 彦氏の2人が加わ っても地元のみん ・キューアドバタ 氏、アイ・アンド ョンの桑原宏司 オークプロモーシ を展開した。藤井 イクした。 イジングの藤井一 たことだ。 しかし、何とい ては、高層化は控えて、すず 深田

料亭蔦茂社長(栄ミナミ地域)

はまだない。街の開発につい ティティをつくる。栄イコー くりに取り組んだ。 カラーなどの共通のアイデン の取り組みを考えているか。 性化協議会」を立ち上げ街づ が全然ない。各地区がバラバ ルこういうイメージというの ラ。そこで「栄ミナミ地域活 伊藤 どのような街づくり 栄のイメージ統合: い街はないということがわか ございます、という挨拶があ むきっかけとなった。 ピストルで狙われることもな った。こんにちは、おはよう のコミュニティーの良さを知 があり、名古屋ほどすばらし り、夜中に歩いていても安全、 い。アメリカでいろんな体験 それが街づくりに取り組 【名古屋工業大学大学院准 アメリカに行って日本

めが飛んでくる高さまででい いんではないか。ヒューマン 掲載 〈次回から社会面で月曜に

教授 伊藤孝紀

南下して若宮通りを西に洲崎 学館の前を通り、伏見通りを 差4以、流域1·5+以。科

私の実家の蔦茂界隈で、標高 いた。紫川と呼ばれ、源流は 泉に恵まれ川の源流となって 水があったから。住吉一帯は 住んでいた。なぜかというと

神社の南から堀川に暗渠とし